

Abschied vom aktiven Theo

Unser langjähriger Leistungsträger und beliebter Kegelkamerad Theo Krämer hat für sich die Entscheidung getroffen, etwas kürzer zu treten und seine aktive Kegellaufbahn zu beenden. Er war seit Jahren festes Mitglied und aktiver Kegler beim Rot-Weiß. Er hat sehr gute Spiele gespielt, entscheidende aber auch mal mit einem Holz verloren. Er war immer fest eingeplant, wenn wir ein Rundenspiel hatten. Man konnte sich auf seine Kegelkünste verlassen und er war immer ein Garant für Zuverlässigkeit, Kampf, Einsatz und Ergebnis. Wir danken dir für deine langjährige Treue und deinen Einsatz vor, während und nach den Spielen. Wir bedauern diesen Schritt zwar sehr, wünschen ihm jedoch für seine Zukunft alles Gute, Glück und vor allem viel Gesundheit. Und wenn dich die rechte Hand mal wieder juckt, schau einfach mal bei den Rot-Weißen vorbei. Wir würden uns freuen. Nicht nur als Spieler, sondern vor allem auch als Mensch auf und außerhalb der Kegelbahn werden wir dich sehr vermissen.

Auf unseren langjährigen Kegler Theo steigt ein dreifaches GUT HOLZ, GUT HOLZ, GUT HOLZ !!!

DANKE Theo!